



Embajador
viajes

Isla Mauricio y Maldivas

Isla Mauricio y Maldivas desde Madrid



Duración

12 días

Precio

Desde 3.680 €

Información

Isla Mauricio y Maldivas: Dos joyas del Índico que compiten en belleza, cada una con su encanto único. Mauricio, con su exuberante naturaleza, playas de arena blanca y montañas que se sumergen en el mar, ofrece un paisaje más diverso y vibrante. Sus cascadas, lagunas cristalinas y la famosa tierra de siete colores son un espectáculo para los sentidos. Por su parte, Maldivas es el epítome del paraíso tropical: atolones de ensueño, aguas turquesas, arrecifes coralinos y una vida marina exuberante que invita a explorar sus profundidades. Ambos destinos son un regalo para los amantes del sol, el mar y la tranquilidad, pero cada uno ofrece una experiencia distinta, un mosaico de sensaciones que te dejarán con ganas de volver.

Itinerario

VIAJE A ISLA MAURICIO Y MALDIVAS

SALIDAS: Del 1/1/25 al 31/3/26: diarias.

ORIGEN: Madrid.

ITINERARIO DETALLADO:

Día 1 Madrid - Isla Mauricio

Salida en vuelo hasta Isla Mauricio, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 2 Isla Mauricio

Llegada. Nuestro corresponsal en Isla Mauricio nos estará esperando en el mostrador 1 del aeropuerto para trasladarnos al hotel. La sorprendente belleza natural y diversidad de Mauricio se reflejan en la calidez de su gente. Su riqueza cultural y patrimonio los mantiene unidos. Los mauricianos tienen una sonrisa sincera y son conocidos por su hospitalidad y cordialidad. Siempre te sentirás bienvenido en este acogedor país. La mejor forma de conocer a los autóctonos es ir a las playas públicas, las tiendas y los mercados. Una manera genial de descubrir Mauricio y la historia y cultura de su gente es realizar visitas guiadas. Mauricio tiene las playas de coral, de arena blanca y lagunas cristalinas más impresionantes, que contrastan intensamente con un fondo de montañas volcánicas negras. Alojamiento en hotel y régimen seleccionados.

Días 3 - 5 Isla Mauricio

Días libres a nuestra disposición, donde podremos disfrutar de las maravillosas playas, de unos fondos marinos realmente espectaculares, de un excelente servicio, una magnífica gastronomía y de la amabilidad de sus gentes. Las posibilidades que ofrece Isla Mauricio son muchas, únicas e inigualables. Opcionalmente podemos disfrutar de los encantos de Isla Mauricio desde el mar y desde la tierra. Proponemos pasar la mañana en la laguna y la tarde explorando la región de Chamarel. Navegaremos en catamarán al pie de la montaña de Le Morne surcando las aguas cristalinas del suroeste de la isla. También visitaremos Chamarel para contemplar la cascada y la llamada "Tierra de los siete colores" y probaremos el delicioso ron de Isla Mauricio. ¿Y qué tal un crucero en catamarán de día completo para intentar divisar delfines, tortugas, corales, peces tropicales e incluso la posibilidad de ver ballenas? El almuerzo se servirá a bordo cerca del arrecife para poder disfrutar de un poco de snorkel. ¿Eres un aventurero nato? Prueba a saltar en paracaídas. ¿No tanto? ¿Qué tal una aventura en quad o tirolina? O quizás prefieres descubrir la cultura, historia y naturaleza del sur salvaje de la isla, y no olvides su gastronomía. Llegaremos hasta la parte superior de un volcán inactivo antes de respirar la belleza natural y espiritual de un lago sagrado. A continuación, podremos admirar el paisaje salvaje del Parque Nacional de las Gargantas del Río Negro. Seguimos al suroeste para capturar las diversas maravillas de Chamarel. Una introducción a los secretos de la elaboración de ron hará que este recorrido sea completo. De pie en lo alto del Trou aux Cerfs, podremos disfrutar de espectaculares vistas de 360° que se extienden hasta el mar. También echaremos un vistazo a la belleza de la naturaleza en el camino al lago sagrado de Grand Bassin, que está lleno de una atmósfera espiritual. ¿Quieres ver la impactante naturaleza de Isla Mauricio de una forma diferente? Nada puede ser más espectacular que descubrir Mauricio a vista de pájaro en un helicóptero. Impresionantes vistas, playas de marfil, lagunas turquesa y la ilusión de cascada submarina. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Día 6 Isla Mauricio - Maldivas

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Mauricio para salir en vuelo a Male, capital de las Islas Maldivas, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 7 Maldivas

Llegada y traslado al hotel. El traslado podrá ser en lancha rápida, hidroavión, o vuelo interno + lancha rápida, según hotel seleccionado. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Día 8 -10 Maldivas

Días libres a tu disposición, donde podrás disfrutar en uno los destinos más bellos del mundo, con unos fondos marinos realmente espectaculares. Maldivas es una nación de islas en el Océano Índico, que se extiende a lo largo del Ecuador. El país está compuesto por 1192 islas que se extienden a lo largo de una longitud de 871 kilómetros. Si bien el país cubre un área de aproximadamente 90.000 kilómetros cuadrados, solo 298 kilómetros cuadrados son tierra firme. Las islas están agrupadas en una doble cadena de 26 atolones. La geografía única del país hipnotiza al visitante. Sus arrecifes ofrecen un arcoíris de color, con sus preciosas islas de corazón verde y arena blanca, rodeadas de las aguas poco profundas más claras que uno pueda imaginar. Solo 200 de las islas están habitadas, y unas pocas seleccionadas en cada uno de los atolones albergan maravillosos hoteles en medio de la naturaleza. La belleza de las Maldivas no solo está sobre el agua. Maldivas alberga aproximadamente el cinco por ciento de los arrecifes del planeta que ofrecen una explosión de color aportada por los corales de innumerables colores. Los arrecifes son el hogar de mil especies de peces. Atraídos por los ricos nutrientes que llegan con las corrientes, grandes peces, mantarrayas y los tiburones ballena, también hacen de las Maldivas su hogar. Alojamiento en hotel y régimen elegidos.

Día 11 Maldivas - Madrid

Traslado al aeropuerto (el traslado podrá ser en lancha rápida, hidroavión o vuelo interno + lancha rápida, según hotel seleccionado) para el vuelo de regreso. Noche a bordo. (Con algunas compañías el vuelo se hace diurno y se llega a la ciudad de origen este mismo día, en lugar del día siguiente).

Día 12 Madrid

Llegada.

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles y regímenes elegidos.
- Traslados, según itinerario, en servicio compartido, en inglés o francés en Isla Mauricio.
- Traslados en Maldivas regulares del propio hotel, en lancha rápida, hidroavión, o vuelo interno + lancha rápida, según hotel seleccionado, con asistencia en inglés.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

HOTELES PREVISTOS:

Categoría. B (4*):

- **Isla Mauricio:** Hotel 4*

Categoría. B (5*):

- **Maldivas:** Kurumba

A TENER EN CUENTA:

Un viaje para que tu puedas elegir la duración de tu estancia, el hotel, régimen y tipo de habitación que quieras llevar contratado.

En los hoteles de Maldivas que el traslado es en hidroavión, el vuelo deberá de llegar antes de las 15.00 h para poder realizar el traslado.

Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE: 3680€

**el precio del viaje es orientativo.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes